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Und deswegen sollte man solche Transfers auch gleich ausschließen... Und bitte keinen mehr
aus Stuttgart (Timo Geb.) oder Arsenal London (Angha) ... Liste kann ohne weiteres weiter
ausgeführt werden...

Nur noch Spieler aus der vierten Liga, dann wuppen wir das schon...
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